

Besichtigungsanlass 2019 Ebianum

Am Samstagmorgen, 02.11.2019, trafen sich 18 Mitglieder der SOLOG Ostschweiz im aargauischen Fisibach beim Ebianum.



Das Ebianum zeigt die Geschichte der Firma Eberhard. Im ersten Teil wurde durch Silvan Eberhard die Firma Eberhard und deren Geschichte und Entwicklung vorgestellt. Die Firma ist seit der Gründung in Familienbesitz und mit Silvan Eberhard ist nun die vierte Generation am Ruder.

Im Weiteren wurde die SEG24 vorgestellt. Dies ist eine Schnelleinsatzgruppe, die bei Unwetter oder anderen Störfällen möglichst schnell den Normalzustand wieder herstellt. Zum Beispiel wurde mit dieser Gruppe in kurzer Zeit schweres Gerät zum Bergsturzereignis nach Bondo gebracht. Eberhard und Altola haben den Lead in dieser Gruppe. Schweizweit sind diverse Unternehmungen dieser Gruppe angeschlossen.

Im zweiten Teil wurde uns die Geschichte im Museum durch Marcel Hauser nähergebracht. Ein Grossteil der ausgestellten Maschinen und Lastwagen sind noch voll einsatzfähig. Eindrücklich war auch die Dockingstation von der Sanierung der Sondermülldeponie Kölliken. Diese ist als Anbau an das Ebianum gebaut worden.

Oblt Alex von Orelli
SOLOG Ostschweiz









